



SOLIDAIRES groupe RATP
31 rue de la Grange-aux-Belles 75010 Paris
Tel : 06 18 86 48 79 - 01 58 39 32 07
www.solidaires-grouperatp.org

SEM/MTS/RER

Décembre 2023

POUR LES JO 2024 CASTEX NOUS SPOILIE LES CA

Accepter des négociations séparées secteurs par secteurs pour les jeux de 2024, c'était aller droit dans le mur. Chacun pour sa tronche, la RATP en rêvait, les représentants l'ont fait. Les agents de stations et des gares ne bénéficient pas des mêmes droits pour les congés d'été. Il en est de même entre les agents de conduite de Métro et de RER. Employabilité et adaptabilité, merci à l'accord cadre signé majoritairement. La RATP décide des congés des salarié-es, c'est un sacré recul.

Impossibilité de prendre 30 jours consécutifs et réduction des places

Depuis peu, les agents peuvent poser leurs congés d'été. **On se rend compte de la supercherie de ces négociations fantoches qui servent uniquement le patronat.** Impossibilité à SEM et à MTS de poser le mois complet de juillet et août en congés.

Les cadeaux de primettes sous l'égide de « victoire grâce à nous » se révèle être un camouflet pour les agents du terrain. Un vrai scandale en fait.

Dans leur grande bonté, ils ont laissé 8% de place pour les congés conjointEs pour juillet et août pour les agents de SEM.

A MTS c'est l'hécatombe :

Un tableau c'est plus parlant. Ça se passe de commentaires...

16 - 31 Juillet	1 - 15 août	16 - 31 août
-191	-319	-25

Pas de congés suffisants cet été, pas d'augmentation de salaire ; Les Jeux Olympiques, ce sera sans nous !



Le rapport de force, nous l'avons. Il ne tient qu'à nous de nous libérer de nos chaînes et aller chercher ce qu'ils nous ont volé.

On veut récupérer le nombre de places manquantes de congés, on veut 300 € nets sur le salaire de base et récupérer le statut RATP pour toutes et tous. La RATP se meurt, elle doit récupérer son attractivité par son statut. Préparons nous, mettons de côté dès aujourd'hui pour cette nouvelle lutte. **Nous sommes un syndicat de lutte.** Nous laissons la place aux autres dans la commission des JO, nous, nous défendons les travailleurs/euses de la RATP.

LA FORCE DES TRAVAILLEURS/EUSES, C'EST LA GREVE